

Neues von den Kinderpatenschaften der AMB

22.Juni 2017



Am letzten Freitag im Monat Mai hatten wir innerhalb des Teenistreffens eine besondere Veranstaltung. Der Mai gilt hier in Brasilien als Monat der Mütter. Aus diesem Grund wurden die Mütter und Väter zu einem bunten Abend eingeladen, der von den Teenis und der Leitung dieses Arbeitszweiges durchgeführt wurde.

Als Redner wurde Pastor Andresson, Pastor der portugiesischsprechenden Gemeinde in Witmarsum, eingeladen. In seiner Botschaft sprach er über den Segen Gottes, den wir Menschen alle gerne empfangen, aber oft auch nicht bereit sind, uns Gott ganz auszuliefern und Ihm zu vertrauen. In diesem Sinne arbeiten wir ja auch mit den Jugendlichen: Wir sprechen über die Sicherheit, den Schutz, den wir haben, wenn wir Gott gehorsam sind und Ihm vertrauen; wenn wir nicht tun, was unsere Begierden sind, sondern unser Herz Seinem Willen unterstellen. Pastor Andresson, der selbst als einjähriger Junge von seiner Mutter verlassen wurde und dadurch viel Schweres in seinem Leben erfahren hat, ermutigte die Besucher, einen Neubeginn mit Jesus, der die Brücke zwischen Mensch und Gott ist, zu wagen. Durch seine Lebensgeschichte konnte er bezeugen, wie Gott hilft und uns auch durch schwere Zeiten trägt.

Der weitere Teil des Abends war locker, es wurde gegessen und gespielt. Die meisten Erwachsenen machen normalerweise kaum Gesellschaftsspiele. Trotzdem war die Beteiligung gut und alle, Eltern und Kinder, hatten viel Spaß miteinander.

Bruna und Lucielma
Mitarbeiterinnen der Kinderpatenschaft

Nachrichten

15.Mai 2017



Das "Café Colonial" bei der AMB

So wie in anderen Jahren, bekamen viele Menschen aus unserer Siedlung Witmarsum, der Stadt Palmei...

[Weiterlesen ... Das "Café Colonial" bei der AMB](#)

15.Mai 2017



[Annett und Detlef Seifert - wieder zurück in Deutschland](#)

Am Sonntag, den 30.4. früh 5.00 Uhr (nach brasilianischer Zeit), ging unsere Reise los und am Mon...

[Weiterlesen ... Annett und Detlef Seifert - wieder zurück in Deutschland](#)

15.Mai 2017



[PARA Vida Sem Drogas - Erfolgreiche Reintegration von Silvio](#)

Wir bei PARA freuen uns immer sehr darüber, wenn unsere Arbeit Früche trägt und wir erleben, w...

[Weiterlesen ... PARA Vida Sem Drogas - Erfolgreiche Reintegration von Silvio](#)

15.Mai 2017



[Caroline Weinstock - Bericht von POCM](#)

Hallo, liebe Leser des FCM-Newsletters! Mein Name ist Caroline Weinstock, ich bin 19 Jahre als un...

[Weiterlesen ... Caroline Weinstock - Bericht von POCM](#)

15.Mai 2017



Neues aus dem FCM-Freiwilligendienst

Im Bereich des Freiwilligendienstes wird sich in den nächsten 2 Monaten einiges tun. Vier unsere...

[Weiterlesen ... Neues aus dem FCM-Freiwilligendienst](#)

12.Mai 2017



[NEU: FCM-Zeitung Nr. 69](#)

Liebe Leser, vor wenigen Wochen ist nun die neue Ausgabe der FCM-Zeitung, Nr. 69, unter dem Titel...

[Weiterlesen ... NEU: FCM-Zeitung Nr. 69](#)

12.April 2017



[Spendenauftrag - Kinderbetten für POCM](#)

Bei unserem philippinischen Partnerwerk „Philippine Outreach Centre Ministries“, das auch ein...

[Weiterlesen ... Spendenauftrag - Kinderbetten für POCM](#)

12.April 2017



[Freiwilligendienst mit dem FCM - Clemens Möller berichtet](#)

Meine Zeit in Brasilien als freiwilliger Helfer neigt sich langsam schon dem Ende zu. Noch knapp ...

[Weiterlesen ... Freiwilligendienst mit dem FCM - Clemens Möller berichtet](#)

12.April 2017



[Jugendarbeit bei der AMB](#)

Nach den Sommerferien wurde im Familienzentrum der AMB wieder die Arbeit mit den Teenis aufgenomm...

[Weiterlesen ... Jugendarbeit bei der AMB](#)

Seite 19 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [18](#)
- 19
- [20](#)
- [21](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)